

Encuentro ciudadano del PAC

En potranca, carro y moto

♦ MARIO CORDERO
Corresponsal GN

La potranca Luna, la moto de don Lalo y los carros apuntados en la caravana fueron tres de los medios utilizados por el candidato del PAC, Ottón Solís, para llegar al último encuentro ciudadano, realizado el sábado en Pérez Zeledón.

La tierra natal del político fue el escenario donde cientos de personas se reunieron para escuchar las propuestas de Ottón.

Hasta “doña Tere” (la actriz Eugenia Fuscaldó de “La Pensi3n”) le dio la adhesi3n.

Y no podían faltar las promesas. Solís dijo que ahorrará cada año ¢650 mil millones y aumentará en ¢75 mil millones anuales la recaudaci3n de impuestos para contratar 7 mil policías con el doble de salario.

Tampoco faltó el borracho en la vela. Un “tapis” se subió al escenario cuando estaba hablando Rolando Araya para darle un abrazo.



Solís llenó cuadra y media con sus seguidores. MARIO CORDERO/LT



Don Lalo se dio el taco de llevar a Solís en moto. CORTESÍA PAC Y MARIO CORDERO